



小学部：レイモンド・ヴァンベル校との交流を行いました



10月に訪問したレイモンド・ヴァンベル校の友だちが、JSBに来てくれました。再会を楽しみにしていた子どもたちもた



くさんいて、少し緊張していましたがすぐに打ち解けていました。また、「JSBに来てくれた時にどのようなことができるかな?」「楽しんでもらうために何をしようか?」など学年ごとに考え、準備を整えて活動しました。



当日は、ペアになった子との再会を喜び、学んだフランス語や英語を使ったり、言葉がわからない時は動きで伝えたりするなどコミュニケーションをとって仲良く活動していました。そして、日本の遊びや日本人学校での活動を紹介するなど「日本」をたくさん伝えられる一日となり、一人ひとりの「おもてなし」の気持ちが溢れる活動となりました。今後も交流を継続して、互いを理解しながら「つながり合える仲間」が増える活動を進めていきます。



全校でサンニコラ集会を行いました



12月5日、ベルギーの伝統的な「聖ニコラの日」(12月6日)に合わせて、「サンニコラ集会」を行いました。シンタクラスとピートがロバに乗って、良い子にしていた子どもたちの家までプレゼントを持ってきてくれるという日です。



この日のために、小学部の集会委員が中心となって劇や飾りつけ、ゲームを考えて取り組み盛り上げました。シンタクラスとピートが体育館に入場する時には、児童生徒全員がサンニコラの歌を歌い楽しい雰囲気でお迎えしました。また、歌に合わせてダンスも披露しました。



劇では、良い子にしていたらプレゼントをくれるという場面がたくさんあり、うなづける場面や笑いがたくさんあり盛り上がりました。また、ビンゴゲームでは、シンタクラスが数字をひき、フランス語で伝えられる数字を日本語で確認したり、友だちと見せ合う姿があったりするなど微笑ましい時間となりました。

最後に、お菓子をもらって大喜びの子どもたち。靴下の絵には、一人ひとりが今年頑張ったことが書かれており、ほっこりする内容がたくさんありました。



【がんばったこと】

- ★交差とびを頑張った。
- ★自分からあいさつできた。
- ★音読劇を頑張った。
- ★九九テストを全部合格した。
- ★弟の誕生日プレゼントを作った。
- ★長い文を書くことを頑張った。
- ★友だちとたくさん話した。
- ★自分に合った勉強法を見つけられた。
- ★弟の世話と勉強を頑張った。
- ★現地校交流の受け入れを頑張った。
- ★いろいろな人と仲良くできた。
- ★新しい探検の前にちゃんと予習した。



(文責) 校長 佐野仁美